



飯田高校便り (校長版)

令和5年6月14日

【第21号】

全国大会での活躍を期待！～競技かるた班～

運動系の班（部）活動では、5月中旬にインターハイ南信大会が行われ、本校の多くの運動班が、6月初めに県内各地で行われた県大会に出場しました。そして、6月17日、18日には、北信越大会がおこなわれ、剣道班と空手班が長野県代表として出場します。

また、文化系班では、**競技かるた班**が今年度鹿児島県で行われる「全国高等学校総合文化祭（通称：総文祭）」と、滋賀県の近江神宮で行われる、「競技かるたの甲子園」ともいえる「第45回全国高等学校かるた選手権大会」への出場が決定しました。競技かるたは、精神を研ぎ澄まして相対し、読み手の声に瞬時に反応し札を取り合うという、とても見ごたえのある競技です。本校の競技かるた班は県内でも強豪で、全国大会での活躍が大いに期待されます。



また、文化系班では、**競技かるた班**が今年度鹿児島県で行われる「全国高等学校総合文化祭（通称：総文祭）」と、滋賀県の近江神宮で行われる、「競技かるたの甲子園」ともいえる「第45回全国高等学校かるた選手権大会」への出場が決定しました。競技かるたは、精神を研ぎ澄まして相対し、読み手の声に瞬時に反応し札を取り合うという、とても見ごたえのある競技です。本校の競技かるた班は県内でも強豪で、全国大会での活躍が大いに期待されます。

将来を見据えて～信州大学進路説明会実施～

1年生を主に対象とした恒例の「**信州大学進路説明会**」を12日（月）、13日（火）に実施しました。高校に入学して2カ月余りしか経っていませんが、本校では例年98%を超える生徒が大学に進学します。（うち信州大学には昨年度17名が進学）高校での学びの延長には大学の学びがあります。そのためにも、大学でどのようなことを学ぶのかということや大学の先生方から直接聞くことは、高校での学習のモチベーションを高めるためにも意義だと思えます。

両日合わせて、信州大学のすべての学部（人文学部、教育学部、経法学部、理学部、医学部、工学部、農学部、繊維学部）より先生方に来校し、学部の紹介も兼ねてミニ講義をしていただきました。生徒たちは、大学での学びの一端に触れることができ、知的好奇心を刺激されたようで、なかには講義終了後1時間にわたり大学の先生と一対一で議論を深めた生徒もいたようです。

